Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 84 m2
Référence 3784937
Prix 605 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cet appartement de 83,5 m?, récemment rénové, qui saura vous séduire
par sa vue imprenable sur la mer et ses beaux volumes. Idéalement situé en plein
cceur de Carnoles, vous bénéficierez d'un acces immeédiat aux commerces, aux
écoles (primaires et secondaires), aux transports en commun (bus et train) ainsi
qu'aux plages.Ce bien se compose d’'un vaste séjour lumineux avec cuisine
ouverte, donnant sur une magnifique terrasse avec vue mer, parfait pour vos
moments de détente. Il dispose également d'un WC invité avec lave-main, d’une

suite parentale avec salle d'eau et WC privatifs, de ...

Discover this recently renovated 83.5 m? flat, which will win you over with its
stunning sea views and spacious accommodation. Ideally located in the heart of
Carnoles, it is within easy reach of shops, schools (primary and secondary), public
transport (bus and train) and beaches.This property comprises a large, bright living
room with open-plan kitchen, opening onto a magnificent terrace with sea views,
perfect for relaxing. It also has a guest WC with washbasin, a master suite with
private shower room and WC, two bedrooms with built-in wardrobes, and an

additional shower room with WC.A ...

DESTINATION RIVIERA
- 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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